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Date/ 20/06/2022     Durée : 1h30 
Lieu de la réunion : Ecole élémentaire - Classe de CE1  
 
Personnes présentes :  
Directrice : Madame RONFARD 
Municipalité : Madame DUBOIS-DUNILAC, adjointe 
Enseignantes : Madame QUERRY, Madame CUPILLARD, Madame ROUSSEL, Madame HUGEL, Madame 
GROSPERRIN, Madame VIENNET, Madame ROBBE, Madame PATOZ, Madame BOLLE-REDDAT 
Représentants de parents d’élèves : Mesdames BARRAND, GIRARDET, VERNEREY et COURLET, Mr VIEILLE  

 
 
Personnes excusées :  
Madame FURNSTEIN (Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription de Morteau) 
Monsieur MARGUET (Maire) 
Monsieur PINTAT (Responsable du périscolaire) 
Madame CHOPARD (enseignante remplaçante) 
Mesdames BEAUCOURT, PELLETERET, BEURET et BENAMARA (représentantes de parents d’élèves) 
 

 

  

 

Un exercice incendie a eu lieu le 13 juin à l’école maternelle et à l’école élémentaire. Les évacuations se 

sont déroulées dans de bonnes conditions, les élèves et les enseignantes ont réagi rapidement au signal. 

Les élèves n’avaient pas été informés de ces exercices et ont bien respecté la procédure à suivre. 

 
 

  

 

 

❖ Activités sportives : 
 

Piscine :  

 
Les élèves de MS sont allés à la piscine tous les après-midis pendant deux semaines du lundi 3 avril au 
vendredi 7 avril et du lundi 24 avril au vendredi 28 avril. 
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Malgré une certaine appréhension, tout s’est très bien passé, les élèves ont évolué à leur rythme et étaient 
très contents. 
 
Les élèves de GS y vont également tous les après-midis du lundi 19 au vendredi 30 juin. 
 
Seuls les parents agrées peuvent être au bord du bassin, ainsi nous sollicitons les parents à passer 
l’agrément afin d’être le plus nombreux possible pour encadrer les enfants, d’autant plus que l’agrément 
est facilement accessible. 
 
→ Merci à l’association de parents d’élèves qui finance le transport et les entrées à la piscine, à tous les 
parents accompagnateurs et à tous les parents agrées sans qui les séances n’auraient pas pu avoir lieu. 
 

 

❖ Activités culturelles et artistiques : 

 

Bibliothèque :  

Toutes les classes se rendent à la bibliothèque. Les élèves de la maternelle y vont tous les jeudis et une 
classe de l’école élémentaire y va chaque jeudi, puis les livres tournent dans la classe. 

→ Merci à Madame JUNOD qui nous accueille chaque jeudi de 9h à 11h. 
 
 
Ecole et cinéma : 

A la maternelle : 
- les PS et les GS sont allés voir « Loup tendre et loufoque » le 7 avril, 
- les PS et les MS sont allés voir « Le petit monde de Léo » le 12 mai. 
 
A l’élémentaire : 
- les classes de CP, CE1-CE2 et CP-CE2 sont allés voir « Wallace et Gromit » le 16 mai 2022, 
- les deux classes de CM1-CM2 sont allés voir « E.T l’extraterrestre » le 13 juin 2022. 
 
→ Merci à au comité de parents qui finance les séances et le déplacement à Morteau pour les élèves de 
l’école maternelle. Le coût du transport étant important, nous cherchons une solution pour que les élèves 
de maternelle puissent assister à ces séances à Gilley. 
 
 
Concours de dessins et poésies:  
 
Les classes de PS-MS de Madame QUERRY, de PS-GS de Madame ROUSSEL, et toutes les classes de 
l’élémentaire ont participé au concours de dessins et poésies organisé par le comité culturel. Le 
thème était «Ton plus beau rêve et/où ton pire cauchemar ». La remise des prix a eu lieu à la salle des 
fêtes de la Longeville le vendredi 12 mai et nous avons eu 25 primés cette année, on les félicite à 
nouveau. 
 
→ Merci au Comité culturel pour l’organisation de ce concours et bravo à tous les participants. 
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Projet art 

Un artiste graphiste a proposé deux séances aux classes de CP et CP-CE2. Lors de la première séance, les 
élèves ont étudié des œuvres et lors de la seconde ils ont pratiqué de la gravure sur polystyrène. 
 
Cela a beaucoup plus aux enfants ! 
 
 
 

❖ Projets pédagogiques : 

 
 
« Les dangers des écrans » 
 
L’équipe enseignante a travaillé sur un projet autour des dangers des écrans en collaboration avec une 
équipe pluridisciplinaire composée d'un médecin, d'une orthophoniste et d'infirmières. 
 
A ce titre, ont été organisées à l'école "Les journées sans écrans", pendant lesquelles des ateliers ludiques 
ont été proposés aux élèves dans toutes les classes. Les professionnels précités sont intervenus dans ces 
ateliers, qui avaient pour objectif de sensibiliser les enfants à l'exposition intensive et précoce aux écrans, 
mais également de partager leurs interrogations et modifier éventuellement leurs comportements face à 
ces outils. 
 
Ces ateliers ont été proposés :  
 
- le jeudi 25 mai matin aux 3 classes de maternelle, 
- le jeudi 25 mai après midi à la classe de CP et la classe de CP-CE2, 
- le mardi 30 mai matin aux classes de CM1-CM2, 
- le mardi 30 mai après-midi à la classe de CE1-CE2. 
 
En amont de ces ateliers, les enfants ont dû remplir des questionnaires sur le thème des écrans. Ils ont 
été distribués aux élèves des classes de maternelle, afin que les parents puissent les compléter avec eux, 
et ils ont directement été complétés par les élèves des classes élémentaires à l'école. 
 
A l'issue des ateliers, des petits dépliants ont été remis aux enfants afin qu’ils puissent échanger avec 
leurs parents sur ce qu'ils ont retenu des ateliers et sur leur ressenti. 
 
 
 
Semaine des jeux mathématiques à la maternelle : 
 
Lors de la semaine du 26 au 30 juin, des groupes seront formés et tourneront sur trois matinées autour 
de jeux portant sur la numération, les formes et le repérage dans l’espace. Des parents viendront au sein 
des groupes et partageront ainsi des moments de convivialité avec les enfants et les enseignantes. 
 
→ Merci aux parents qui se sont portés volontaires pour participer à ce projet. 
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Jardin : 

L’activité jardin a repris son cours, chaque classe y va régulièrement, les enfants ont désherbé et commencé 
à planter des légumes.  

 

Sorties en forêt : 

L’école profite de manière régulière de la parcelle de forêt qui lui est réservée. Les sorties y sont très 
appréciées par les élèves. 

Madame QUERRY y va de manière régulière depuis le début de l’année avec sa classe, quand la météo le 
permet tous les vendredis matins. 

Madame CUPILLARD y va tous les mardis matin depuis le début du mois de juin. 

Madame ROUSSEL y est allée quelques fois en automne et y retourne depuis les beaux jours. 

Mesdames HUGEL et GROSPERRIN s’y rendront avec les CP et CP-CE2 le 30 juin après-midi. 

Les deux classes de CM iront le 6 juillet. 

 

Projet autour des abeilles 

Madame MAIROT est intervenue le 9 juin après-midi, dans la classe de Mme ROUSSEL pour présenter le 
cycle de développement des abeilles. Les enfants ont pu voir des ruches, essayé la vareuse (équipement de 
l’apiculteur) et ont surtout dégusté avec plaisir du miel. Ce fut un moment de découverte et de partage très 
apprécié de tous. 

→ Merci à Madame MAIROT pour cette intervention de qualité. 
 

 
 

❖ Education à la responsabilité et à la sécurité : 
 
 
Intervention « Apprendre à porter secours »  
 
L’infirmière scolaire, Madame CIGLIA , viendra le jeudi 22 juin auprès de l’ensemble des CE2 animer la 
formation « Apprendre à porter secours » autour des risques domestiques ( : repérer d’éventuels risques, 
savoir comment régir etc.) Les CP de la classe de Madame GROSPERRIN iront dans la classe de Madame 
RONFARD. 

Dans les classes de CM, Mesdames COURLET et MARGUET, formatrices aux premiers secours, 
interviendront auprès des élèves : 

- le lundi 26 juin pour la partie théorique, (protection, alerte, hémorragie, brûlures, position d’attente, mise 
sur le côté, surveillance), 

-le jeudi 29 pour la partie pratique (pansements compressifs, garrots, position d’attente des plaies, 
maintien de tête, brûlures, mise en PLS). 

→ Merci à Madame CIGLIA ainsi qu’à Mesdames COURLET ET MARGUET pour leur travail et le temps 

consacré aux enfants. 
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Attestation de sécurité routière 

Les élèves des deux classes de CM2 ont passé l’APER (attestation à la première éducation routière) qui était 

organisée en deux parties : 

- partie théorique : test effectué en classe 

- partie pratique : 2 épreuves : gymkhana (parcours d’équilibre à vélo) et mise en situation pratique du 

code de la route ;  ces deux épreuves ont été organisées par l’association Sécurité Routière le jeudi 25 

mai. 

 

Les élèves ont tous obtenu l’APER et une élève a été qualifié pour la finale du challenge de piste d'éducation 

routière, qui se tiendra le mercredi 5 juillet 2023 à Besançon. 

 

 

❖ Liaisons : 
 
 
-GS-CP : 
 
Les GS sont venus à l’école élémentaire en avril pour partager une après-midi avec les CP à l’occasion de 
la fête des 100 jours. Ils ont partagé de bons moments ensemble autour de jeux de construction, de jeux 
sportifs et d’un bon goûter qui avait été préparé par les enfants le matin. 
 
Les GS viendront également jeudi 22 juin passer un moment avec Madame HUGEL qui leur présentera 
l’année de CP et Madame ROUSSEL fera diverses activités avec les CP pendant ce temps. 
 
 
-Cm2/6ème 
 
Les CM2 allant l’an prochain au collège Jean-Claude BOUQUET s’y sont rendus le 23 mars. 
 
Ils ont procédé à la visite le matin. Monsieur MOREL, le principal leur a présenté le collège et son 
fonctionnement. 
 
Ils ont ensuite pris le repas à la cantine du collège. 
 
Un projet de jeu de pistes en lien avec l’écologie avait été mené avec une classe de 6ème en amont et le 
jour de la visite les élèves ont participé à ce jeu de piste en résolvant des énigmes.  
 
Pour terminer l’après-midi, les élèves ont participé à quelques activités en sciences. 
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Cette année, toutes les classes, hormis la classe de CE1-CE2, sont allées ou vont aller à La Roche aux Trésors, 

différentes activités adaptées aux âges des enfants leur ont été proposées (construction de cabane, tir à 

l’arc, escalade, promenade etc.) 

 

Les trois classes de maternelle y sont allées le 22 mai. 

Les classes de CP et CP-CE2 y sont allées le 12 juin 

Les 2 classes de CM iront le 3 juillet. 

 

→ Merci au comité de parents qui finance l’ensemble de toutes sorties et merci à tous les parents 
accompagnateurs. 
 

 

➢ Voyage de la classe des CE1-CE2 : 

Les élèves partiront à Paris du 26 au 27 juin prochain. 

22 élèves participent au voyage et deux parents d’élèves accompagneront la classe, ils ont été sectionnés 

à l’issue de deux tirages au sort, un pour les mamans et un pour les papas. Ont été tirés au sort Anthony 

DARE, papa de Louis DARE et Mathilde FRANCHINI, maman d’Emma CHOPARD.  

Nous les remercions vivement. 

 

(Toutes les précisions concernant les participants, le programme et le coût du voyage ont été abordées lors 

du second conseil d’école et ont été détaillées dans son compte rendu.) 

 

 

 

➔ La rentrée scolaire aura lieu le lundi 4 septembre 2023. 

 

 

Mouvements d’enseignants : 

Départ de Mme CHOPARD qui était remplaçante rattachée à l’école et qui a obtenu un poste dans une 

autre école, nous lui souhaitons bonne continuation. 

 

4. Rentrée scolaire 2023 

3. Sorties de fin d’année 
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Semaine d’intégration à l’école maternelle 

Elle a eu lieu du 12 au 16 juin. Les futurs élèves de PS ont pu visiter les différents lieux de l’école et 

rencontrer les maitresses. Cela a permis une première approche afin de réussir au mieux la future rentrée. 

 

Effectif prévu pour le 4 septembre : 196 élèves, 83 en maternelle et 113 » en élémentaire. 

 

 PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

 Nombre               

d’élèves 
27 28 28 17 34 22 22 18 

 

 

Un travail sur la répartition des élèves a déjà été effectué, mais en raison des arrivées et/ou départs 

potentiels, rien n’est acté pour le moment et l’équipe enseignante fera les choix pédagogiques qui lui 

incombent en temps voulu. 

Nous savons d’ores et déjà qu’il y aura une classe de GS-CP et que la plupart des classes seront à double 

niveau. 

 

 

 

 

Les enseignantes souhaiteraient : 

➢ concernant le matériel : 

- le renouvellement d’un massico  

 

➢ concernant les travaux : 

- l’entretien de tous les vidéos-projecteurs 

- détartrer tous les robinets et réduire les débits de ceux de la maternelle 

- la réparation d’une fenêtre qui ne s’ouvre plus dans la classe de PATOZ 

- l’accrochage d’un porte manteau,  l’installation de panneaux de liège et d’une baguette au sol 

entre les deux salles dans la classe de Madame VIENNET 

- changer une plaque du plafond dans le hall du haut qui est détériorée 

- un abri pour ranger les vélos dans la cour de la maternelle 

- une étagère sans la salle de sieste et la réparation des stores  

- le changement du sol dans la salle de Madame ROUSSEL 

 

5.  Demande de matériel et de travaux 
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• « Comment sont choisis les parents accompagnateurs lors des sorties scolaires ? Certains 
parents regrettent d'avoir pris leur jour en anticipant la date et de ne pas avoir été pris pour la 
sortie prévue. »  

Le choix des parents accompagnateurs est propre à chaque enseignante et est ensuite validé par la 
directrice de l’école, certaines procèdent à des tirages au sort, d’autres préfèrent prioriser les parents 
qui se sont rendus disponibles tout au long de l’année, ou encore qui participent aux actions du 
comité de parents. 

Dans tous les cas, les enseignantes choisissent des personnes de confiance, capables d’encadrer un 
groupe d’élèves, leur responsabilité est engagée lors des sorties scolaires qu’elles organisent. 

En tout état de cause, il parait raisonnable d’attendre de connaitre le choix des enseignantes avant 
de poser une éventuelle journée de congés. Les enseignantes prennent vite une décision sur ce point 
après avoir pris connaissance de tous les parents volontaires. 

 

• « Système de pochettes et papiers pour la communication parents / instituteurs : proposition 
d'un portail de communication. » 

Les enseignantes préfèrent pour le moment rester sur ce mode de communication.  

• « Informations sur voyages et sorties scolaires délai (ex: Paris hôtel, heure et lieu de départ et 
d'arrivée ...) » 

Toutes les informations au sujet des sorties et voyages scolaires sont données dès que possible. 
Concernant le voyage à Paris, une réunion a été organisée et un mail avec toutes les informations 
utiles a été envoyé aux parents d’élèves participant au voyage, dès que les enseignantes en ont eu 
connaissance. 

 

• « Parking petite école : demander aux personnes qui viennent le mardi et jeudi après-midi de 
se garer correctement ( problème de place ces jours-là + kebab sur la place et réparateur vélo) 
+ rappel commune pour place handicapée » 

Des rappels sont fréquemment faits, il en va du civisme de chacun. 

 

• « Relance ombrage à l'école » 

Une réflexion est en cours à la mairie, des devis pour des voiles d’ombrage ont été demandés. 
 
                                                                                                          

6. Question diverses 
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L’équipe enseignante remercie chaleureusement : 

- La municipalité pour les travaux accomplis dans l’école et son soutien tout au long de l’année 

scolaire.  

- Mesdames Carine MARGUET et Martine SUAREZ pour leur accompagnement auprès des 

élèves de petite et moyenne section, ainsi que pour l’entretien de l’école maternelle. 

- Madame Lucie MAUVAIS pour son accompagnement auprès des élèves de petite et grande 

section ainsi que pour l’entretien de l’école élémentaire. 

- Le comité de parents et l’ensemble des parents d’élèves pour leur implication et leur soutien 

dans la vie de l’école. 

 

                                                                                                 Fin du conseil à 19h30. 

 

         

 La secrétaire                                                                                                     La Présidente :  

 Mmes BOLLE-REDDAT                                                                                     Mme RONFARD 

 

7. Remerciements 


